

# *Le Comité central du Parti analyse le projet de Constitution*

---



La Havane, 13 déc. (RHC).- Une réunion plénière du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, présidée par son premier secrétaire, Raúl Castro, a analysé le projet de Constitution.

Après deux journées de travaux, les membres du Comité Central ont reconnu les efforts déployés pour recueillir les remarques et les modifications proposées par la population ainsi que pour l'organisation des assemblées dans les lieux de travail, les centres d'enseignement et dans les communautés.

Raúl Castro a signalé que les avis exprimés par tous les secteurs de la société constituent un document de travail précieux qu'il faut préserver et utiliser.

Il a d'autre part qualifié de magnifique la participation de la population pour la manière dont elle s'est préparée et dont elle a apporté des idées afin d'enrichir le projet de Constitution.

De son côté, Homero Acosta, secrétaire du Conseil d'État, a expliqué en détail les aspects fondamentaux de la consultation populaire à laquelle ont participé 8 millions 900 mille personnes.

Les détails de cette analyse seront informés lors de la prochaine session d'hiver de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, le 21 décembre.

---

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178804-le-comite-central-du-parti-analyse-le-projet-de-constitution>



**Radio Habana Cuba**